

Millón y medio de extranjeros visitaron Cuba durante los primeros siete meses de este año



Turismo en Cuba

La Habana, 27 ago (RHC) De acuerdo a la Oficina Nacional de Estadística e Información (ONEI), durante los primeros siete meses de 2023 cerca de 1,5 millones de visitantes extranjeros fueron recibidos en la Mayor de las Antillas, dato que, crece en un 178,4 % más que en igual periodo del pasado año y confirma la paulatina recuperación del importante sector.

La información hecha pública a través del portal Cubasí, especifica que los turistas proceden, fundamentalmente, de Canadá (630 041), Estados Unidos (99 012), Rusia (87 509), España (48 762),

Alemania (41 878) y Francia (36 549), todos con aumentos interanuales de entre el 115 y el 240%, respectivamente.

Resulta notable que los cubanos residentes en el exterior aportaron 210 019 viajeros y los residentes en la isla sumaron 431 580 vuelos, con lo que el total de viajeros en el mencionado período fue de 1,93 millones de personas.

El objetivo de alcanzar los 3,5 millones de turistas internacionales en este año es una meta en la que se trabaja, cuando se acerca la llamada temporada alta.

Juan Carlos García Granda, ministro de Turismo, informó durante el mes de julio acerca del plan de recuperación de 5 528 habitaciones fuera de orden de la industria turística nacional, que se propuso en el año, y detalló que hasta el cierre de junio se habían recuperado 1 397, para un 25 % con respecto al plan del año, y de un 43 % respecto al plan acumulado.

Subrayó que aun cuando los arribos de visitantes se comportan al 79 % del plan, los turistas días extranjeros se cumplen al 98 %, por lo que se logran los niveles de exportación de servicios en un 99,9 %. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/332487-millon-y-medio-de-extranjeros-visitaron-cuba-durante-los-primeros-siete-meses-de-este-ano>



Radio Habana Cuba